

Brand im Industriepark Wolfgang

14.08.2018, 23:41 Uhr

- Keine Verletzten
- Keine Gefahr für die Nachbarschaft
- Löscharbeiten abgeschlossen

Am Dienstag, 14. August, kam es gegen 21:50 Uhr aus bislang ungeklärter Ursache zu einem Brand in einem Produktionsbetrieb von Umicore im Industriepark Wolfgang.

Personen sind nicht zu Schaden gekommen. Unverzögliche Emissionsmessungen ergaben, dass eine Gefahr für die umliegende Bevölkerung nicht bestand.

Eine Apparatur hatte aus bisher ungeklärter Ursache Feuer gefangen. Die Werkfeuerwehr des Industrieparks hat den Brand nach rund 30 Minuten gelöscht. Die Einsatzkräfte der Hanauer Feuerwehr waren zur Unterstützung am Standort.

Die Behörden sind informiert.

Informationen zum Industriepark Wolfgang

Im Industriepark Wolfgang arbeiten rund 5.300 Mitarbeiter auf einer Fläche von 820.000 Quadratmetern. Betrieben wird der Industriepark von Evonik.

Neben Evonik, seinen Tochtergesellschaften und Beteiligungen sind weitere Unternehmen im Industriepark Wolfgang angesiedelt.

Im Industriepark Wolfgang arbeiten 3.500 Mitarbeiter bei Evonik. Die hier hergestellten Produkte gehen unter anderem in die Herstellung von pharmazeutischen Wirkstoffen, Chemiekatalysatoren und Reaktionsharzen auf Methacrylat-Basis.

15. August 2018

Industriepark Wolfgang
Rodenbacher Chaussee 4
63457 Hanau

Ansprechpartner

Frau Dr. Braun-Vollmuth
0049 175 3668094